

# *Al menos seis personas murieron por deslizamientos en Bolivia*

---



La Paz, 3 feb (RHC) Al menos seis personas murieron y otras 17 resultaron heridas tras dos deslizamientos en la ruta entre Caranavi y Yolosita, en el departamento boliviano de La Paz.

Medios locales de prensa manifestaron que entre los fallecidos se reporta un menor y cinco adultos, mientras que 16 de los heridos fueron trasladados a un hospital de Coroico y uno al nosocomio Arco Iris en la zona de Villa Fátima.

Los movimientos de tierra ocurrieron en la madrugada de este sábado, debido a las intensas lluvias que se reportan en diferentes regiones del país, explicó el ministro de gobierno, Carlos Romero, citado por el periódico Cambio.

Según señaló, fueron seis los vehículos sepultados por la tierra que cayó del cerro, pero no descartó la posibilidad de encontrar otros más.

Asimismo, el vicetitular de Régimen Interior, José Luis Quiroga, indicó a la emisora Red Patria Nueva que se rescataron un total de ocho personas y fueron trasladadas a centros médicos cercanos a la zona del accidente, y a otros en La Paz.

En el operativo de rescate de las víctimas participan miembros de la Policía y de Tránsito, mientras la parte técnica de movimiento de maquinaria está a cargo del Ministerio de Obras Públicas y la Administradora de Carreteras.

Personal de Bomberos y rescatistas se trasladaron a la zona para ayudar a los sobrevivientes y recuperar los cuerpos, mientras se instaló un puesto de emergencia en ese sector para brindar primeros auxilios.

Las autoridades indicaron que la ruta entre Caranavi y Yolosita, en cercanías del puente Armas de Choro, es una zona compleja topográficamente y todo el día estuvo lloviendo.

Varios sobrevivientes relataron que las intensas lluvias del viernes y la madrugada del sábado remojaron la tierra del cerro, lo cual provocó el derrumbe.

Al menos seis motorizados que circulaban por la carretera cayeron al río, en tanto la mayor parte del lodo y las piedras aplastaron a otros nueve vehículos, según los testigos.

El presidente Evo Morales expresó su preocupación por lo sucedido y aseguró que se apoyará a los familiares de las personas afectadas por el siniestro.

“Lamentamos mucho la tragedia ocurrida en Caranavi, donde un deslizamiento sepultó vehículos y dejó varios heridos. Hemos instruido supervisar la atención de las víctimas e intensificar labores de rescate y prevención. El gobierno Nacional está pendiente y movilizado”, escribió el mandatario en su cuenta en Twitter. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182543-al-menos-seis-personas-murieron-por-deslizamientos-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**